

"LE MADAWASKA" Journal Hebdomadaire : EDMUNDSTON, N. B.

TARIF D'ABONNEMENTS - Payable strictement d'avance CANADA ETRANGER

TARIF DES ANNONCES Annonces légales, première insertion, la ligne par insertion subséquente, la ligne

NOTES LOCALES

M. M. Honoré Nadeau et Elenrent Michael de Baker Brook, N. B. étaient de passage à nos bureaux samedi dernier

M. E. C. Albert, de Limstone Me., était en visite chez des parents à la fin de la semaine dernière

M. H. Morin, de Montréal, était en voyage d'affaires à Edmundston ces jours derniers

M. Thomas Powers, de St. André de Madawaska, N. B., logeait au Grand Central samedi dernier

M. R. D. Ross, de St-Saphor était de passage en notre ville ces jours derniers

Venez nous voir pour : Souvenirs, cartes postales, etc., etc.

La terrible maladie qui est la diphtérie a fait son apparition ces jours-ci dans notre ville. Nous en avons eu quelques cas et le bureau de santé a pris immédiatement des mesures sévères pour enlever le danger

Nous ne sommes trop contents de la publication en garde contre cette terrible maladie et nous félicitons le bureau de santé d'avoir agi promptement et efficacement. Il est à désirer que chaque citoyen de notre communauté mesure au possible les précautions préventives à prendre pour faire un bon usage de son rôle de citoyen et de sa responsabilité

Le curé Dumont de St-François était en notre ville ces jours derniers

Nous avons un hiver exceptionellement beau. Il y a pas de neige et les journées sont très belles. Les automobiles qui avaient dû être rétamées à Noël ont de nouveau la libre circulation. Les autos circulent en grand nombre à Madawaska, c'est un réel plaisir

Nous prenons avec regret la mort de M. le Marquis de notre ami et bien connu, M. Narcisse Blais

M. le Marquis est décédé aujourd'hui à trois heures à l'âge de 86 ans. Nos sympathies à la famille

achetez lui une belle boîte de papier et enveloppes de luxe. Belle Marie Beaulieu de Montréal, est actuellement en visite chez sa tante, Mme Narcisse Marquis

M. et Mme Bernier, de Clair, étaient ces jours derniers en visite chez leur jendré M. Aurèle Bérubé

Il y a eu une jolie mascarade, vendredi dernier, à la patinoire Michel. Il y eut de jolis prix de donner

Chic Mariage

Hier matin dans l'église Immaculée Conception d'Edmundston, M. Emile Bard conduisit à l'autel Mademoiselle Françoise Bérubé fille de M. Auguste Bérubé

Un grand nombre de parents et d'amis assistaient à la cérémonie. Les nouveaux époux sont partis le soir même pour un voyage de noces à la Rivière-la-Loup, à St-Pascal, puis à Lévis où étudie Art. leur jeune frère de la nouvelle paroisse et à Québec où M. le Bard a de nombreux parents et amis

M. et Mme Bard seront de retour probablement le 23 courant après avoir arrêté à St-Honoré et St-Hubert où ils ont de nombreux parents

Nous prions l'heureux couple d'accepter nos vœux les meilleurs de bonheur de longue vie et de prospérité

La Législature de Québec

La Législature de Québec siège depuis quelques jours dans la vieille capitale

Nous sommes heureux de signaler la révoation des droits de la minorité de l'Ontario que le premier ministre Sir Lomer Gouin a faite au Sénat

Nous avons appris avec plaisir que le député anglais protestant M. Bullock a déposé un projet de résolution sur les droits des minorités

Abonnez-vous au "Madawaska" RESTAURANT Salle à Dîner Repas à l'heure Cuisine de Première Classe Service de Premier Ordre Pâtisseries de toutes sortes délivrées sur commande

UNE VISITE EST SOLLICITEE CHEZ JOHN E. AUBÉ Rue Victoria, EDMUNDSTON, N. B.

Les sépulcres blanchis

Toi, France, soit bénie à jamais dans ta gloire ! Tu vas tout racheter d'un geste éblouissant ; Pour éclairer ton nom c'est, bien peu de l'histoire ; Reste le soleil d'or qui sèche tant de sang !

O France ! toi tu fuis au moins l'hypocrisie, Quand d'autres te disaient : "Nous sommes sans péché ; Nous sommes les saufs tache et remplis d'ambrosie." O France ! que je t'aime en mon cœur épanché !

O France ! oui, je t'aime, et toujours pour toi-même !... L'Alsace ! La Lorraine où naquit Jeanne d'Arc, T'embrassent demain du baiser dont je t'aime, Et tu seras plus grande en l'oubli de Bismarck.

Vois fuir tes ennemis que la honte dévore, Lave aujourd'hui tes mains dans les ondes du Rhin, France, voici le jour dont tu rêvais l'aurore ; Car ton âme a chanté "dans des clairons d'airain" !

Joffre pensif et grand recelle la lumière Quand Paris ne l'aima jamais plus à propos ; C'est que les philistins dorment dans la poussière, Et l'Argonne a redit le nom fameux de Pan.

Et quand le soir ému palpite dans les branches, Quand le soleil s'éteint au bord des horizons, Les âmes des tués éclairent la "Revanche", Et l'Azur est meilleur de Paris à Soissons.

Que dis-je ? L'Angleterre — et même la Belgique, Respireront bientôt, la sainte liberté, Tous les morts sont contents dans leur repos tragique, Ils dorment sereins, les fœtus sont domptés.

Mais les morts allemands, eux, se font la grimace : Ils ont appris trop tard ce que justice vaut, Leur gloire de tuer ne grandit pas leur race ; Ils maudissent toujours Guillaume II, le faux.

Heureuse soit la France après l'âpre victoire ! L'orage a secoué ses rameaux pleins de voix ; Des chênes sont tombés dans la tempête noire ; Mais des rayons nouveaux filèrent dans ses grands bois.

Sourires des printemps ! et bourrasques des aurores, Harmonieux échos des brises du ciel bleu, Mêlez votre splendeur au jour qui pleure encore, Pour adoucir l'horreur des désastres de feu !

Mais vous avez repris l'Alsace et la Lorraine, Qui depuis quarante ans subissaient l'oppression, Lui qui bavait sur vous et l'approuvait et la haïne : L'aigle noir menaçait Paris de sa noirceur.

Et la France indignée en un jour s'est levée Avec ses trois amis contre l'indignité ; Et justice se fait comme on doit l'attendre : On enchaîne le monstre en son obsculté.

Si ce n'est pas assez de l'en pêcher de mordre Et de crever les yeux aux bonnes nations, Qu'on l'enferme en sa cage où d'aise il peut se tortdre, Sans commettre à Dieu dans ses ambitions.

LA BANQUE PROVINCIALE DU CANADA Fondée en 1900 INCORPORÉE PAR LA LOI DU PARLEMENT EN JUILLET 1900

POUR GUERIR LE RHUME ET LA TOUX Le Sirop Goudron et d'Huile de Foie de Morue de MATHIEU

La nuit du Kaiser (Suite de la 1ère page) entendaient déjà le sabot des chevaux russes ;

La farine Snow White fait plus de Pain